



La feria tuvo dos jornadas presenciales y hoy sigue online.

La instancia fue de carácter exclusiva en la usina Huachipato: cerca de 800 extrabajadores visitaron Feria Laboral

Cientos de extrabajadores de Siderúrgica Huachipato, tanto directos como quienes pertenecían a empresas contratistas, participaron de la Feria Laboral exclusiva para exempleados de la usina tras su cierre. Según detalló el subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, "tuvimos una participación de alrededor de 800 trabajadores. En algunos casos buscando oportunidades laborales en la Región y, en otros, viendo posibilidades en otras regiones. Esta era una medida que tenía que ocurrir de manera muy inmediata y el tipo de empresas y de trabajos que se

estaba ofertando también puso en valor a los trabajadores de Huachipato".

La actividad, que ofertó más de 500 puestos de trabajo, divididos entre 35 empresas regionales y nacionales, en sus dos jornadas presenciales, continuará de manera virtual hasta mañana a través de la Bolsa Nacional de Empleo.

Tanto Héctor Medina, presidente del sindicato 1, como Fernando Orellana, presidente del sindicato 2, se mostraron positivos ante la acción, pero aclararon estar atentos a las posibles contrataciones.